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Kahnawake Mohawk Peacekeepers Make Arrest In 
Gabriel House Fire 

 
 
 
For Immediate Release (6/9/2004) 
 
On Wednesday, June 9, 2004, 39 year-old Joseph Daye of Kanesatake turned 
himself over to Investigator Warren White of the Kahnawake Mohawk 
Peacekeepers.  Mr. Daye presented himself at the Surete du Quebec detachment 
in Oka, after an arrest warrant was issued in connection with the fire at the 
property of James Gabriel in Kanesatake on January 12, 2004. 
 
Daye is charged with intentionally or recklessly causing damage by fire or by 
explosion to a property.  Daye was released with conditions and will appear in 
court at a later date.  The Kahnawake Mohawk Peacekeepers conducted the 
investigation, along with the help of the Surete du Quebec. 
 
The file remains under investigation. 
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COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
   

Incendie de la maison de James Gabriel: les 
Peacekeepers de Kahnawake procèdent à une 

arrestation 
  
Pour diffusion immédiate (6/9/2004 )  
   
   
Joseph Daye, un homme de 39 ans de Kanesatake, s’est livré aujourd’hui à l’enquêteur 
Warren White, du corps de police des Peacekeepers de Kahnawake.  M. Daye s’est 
présenté au poste de police de la Sûreté du Québec, à Oka, après qu’un mandat d’arrêt 
eu été émis relativement à l’incendie de la résidence de James Gabriel, à Kanesatake, 
le 12 janvier dernier.  
   
M. Daye est accusé d’avoir provoqué, volontairement ou par imprudence, un incendie 
ou une explosion ayant causé des dommages à une propriété privée. M. Daye a été 
libéré sous conditions et devra éventuellement comparaître en cours.  Les 
Peacekeepers de Kahnawake ont mené l’enquête avec la collaboration de la Sûreté du 
Québec.  
   
Le dossier demeure sous enquête.  

 
 

-30- 
 

 
Jody Diabo #42  
Agent des relations publiques  
Peacekeepers de Kahnawake  
(450) 632-6505 

 
 


